

Pengaruh Motivasi Dan Kompetensi Kerja Terhadap

This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this Pengaruh Motivasi Dan Kompetensi Kerja Terhadap by online. You might not require more times to spend to go to the ebook foundation as skillfully as search for them. In some cases, you likewise accomplish not discover the broadcast Pengaruh Motivasi Dan Kompetensi Kerja Terhadap that you are looking for. It will enormously squander the time.

However below, subsequent to you visit this web page, it will be appropriately certainly simple to get as without difficulty as download lead Pengaruh Motivasi Dan Kompetensi Kerja Terhadap

It will not take on many mature as we run by before. You can realize it even if show something else at home and even in your workplace. correspondingly easy! So, are you question? Just exercise just what we give below as well as evaluation Pengaruh Motivasi Dan Kompetensi Kerja Terhadap what you subsequently to read!



~~PENGARUH MOTIVASI, DISIPLIN DAN KOMPETENSI TERHADAP ...~~

~~PENGARUH PELATIHAN, KOMPETENSI, DAN MOTIVASI KERJA ...~~

~~ANALISIS PENGARUH KOMPETENSI, KOMPENSASI, DAN BEBAN KERJA ...~~

~~ABSTRAK Susilowati, Nurma. 2018. Analisis Pengaruh Kompetensi, Kompensasi dan Beban kerja terhadap kinerja karyawan BSM KCP Kartasura dengan motivasi kerja Pengaruh Motivasi Dan Kompetensi Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Ayu Anjani Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi Universitas Swadaya Gunung Jati, Cirebon, Indonesia Abstract : This study aims to examine the effect of competence and work motivation on employee performance. The research method used in this study is a quantitative research ...~~

~~Pengaruh Kompetensi dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja ...~~

~~Pengaruh Motivasi, Kompetensi, Dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh motivasi, kompetensi, dan lingkungan kerja berpengaruh terhadap kinerja PDAM Tirta Tamiang Kabupaten Aceh Tamiang. Penelitian ini termasuk pada penelitian kuantitatif sebab pendekatan yang digunakan untuk ...~~

~~Pengaruh Motivasi, Kompetensi, Dan Lingkungan Kerja ...~~

~~4. Bagaimanakah pengaruh motivasi dan kompetensi terhadap prestasi kerja pegawai Bagian Umum Sekretariat Daerah Kabupaten Soppeng? Adapun tujuan dari penelitian adalah sebagai berikut: 1. Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh motivasi terhadap prestasi kerja pegawai Bagian Umum Sekretariat Daerah Kabupaten Soppeng. 2.~~

~~PENGARUH MOTIVASI, DISIPLIN DAN KOMPETENSI TERHADAP ...~~

~~Pengaruh Pelatihan, Motivasi Kerja dan Kompetensi....(A. Badawi, Tersia M, & Bambang M) 87 PENGARUH PELATIHAN, MOTIVASI KERJA DAN KOMPETENSI TERHADAP KINERJA PERSONEL DI MAKOSK HANUDNAS I. Ahmad Badawi Saluy Program Pascasarjana Magister Manajemen Universitas Mercu Buana badawi_saluy@yahoo.co.id Tersia Musanti~~

~~PENGARUH PELATIHAN, MOTIVASI KERJA DAN KOMPETENSI TERHADAP ...~~

~~Hasil pengujian hipotesis membuktikan bahwa variabel pelatihan, kompetensi dan motivasi kerja masing-masing secara parsial mempunyai pengaruh positif signifikan terhadap kinerja karyawan. Koefisien R² = 0.727, yaitu menunjukkan temuan . bahwa variabel pelatihan, kompetensi dan motivasi kerja secara simultan mampu menjelaskan~~

~~PENGARUH PELATIHAN, KOMPETENSI, DAN MOTIVASI KERJA ...~~

~~pengaruh motivasi dan kompetensi individu terhadap kinerja serta implikasinya terhadap produktivitas kerja karyawan pada bagian production process control (ppc) pt. VICTORY GARMINTEX BANDUNG. JURNAL ILMIAH BISNIS, PASAR MODAL DAN UMKM , 2 (1), 97-110.~~

~~PENGARUH MOTIVASI DAN KOMPETENSI INDIVIDU TERHADAP KINERJA ...~~

~~(2016) yang berjudul Pengaruh Kompetensi,~~

Motivasi, dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Studi pada PT Hasjrat Abadi Tandean Manado, Kompetensi berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan. Kompetensi sangat diperlukan dalam setiap proses sumber daya manusia. Semakin banyak kompetensi dipertimbangkan, maka

~~PENGARUH BUDAYA ORGANISASI DAN KOMPETENSI TERHADAP KINERJA ...~~

~~Pengaruh Motivasi Kerja, Kepuasan Kerja, Dan Komitmen Organisasional Terhadap Kinerja Pegawai (Studi Pada Pegawai Setda Kabupaten Pati). (Suwardi dan Joko Utomo, 2012). Hasil pengujian hipotesis menunjukkan . bahwa yang menyatakan bahwa motivasi, kepuasan, dan komitmen~~

~~PENGARUH MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA ...~~

~~ABSTRAK Susilowati, Nurma. 2018. Analisis Pengaruh Kompetensi, Kompensasi dan Beban kerja terhadap kinerja karyawan BSM KCP Kartasura dengan motivasi kerja~~

~~ANALISIS PENGARUH KOMPETENSI, KOMPENSASI, DAN BEBAN KERJA ...~~

~~Dimensi kompetensi kepribadian terdiri dari indikator (15) Berjiwa pendidik dan bertindak norma, agama, hukum, sosial dan kebudayaan nasional Indonesia., (16) Tampil sebagai pribadi yang jujur, berakhlak mulia dan menjadi teladan bagi peserta didik dan masyarakat, (17) Tampil sebagai pribadi yang mantap, dewasa, sytabil dan berwibawa, (18) Menunjukan etos kerja, tanggung jawab, rasa bangga ...~~

~~Motivasi Kerja dan Kinerja Guru KARYAKU~~

~~Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh pelatihan dan motivasi kerja Terhadap Peningkatan Produktivitas Pegawai Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Sulawesi Selatan. Populasi dalam penelitian ini seluruh pegawai pada badan~~

~~(PDF) Pengaruh Pelatihan dan Motivasi Kerja Terhadap ...~~

~~Temuan ini sejalan dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Subari dan Riady (2015:142) yang telah melakukan penelitian untuk melihat pengaruh pelatihan, kompetensi, dan motivasi kerja terhadap kinerja karyawan di PDAM Jawa Timur, menyatakan bahwa terdapat hubungan yang kuat dan positif antara pelatihan terhadap kinerja karyawan, baik bersifat parsial maupun bersama-sama.~~

~~PENGARUH PELATIHAN, KOMPETENSI, DAN MOTIVASI KERJA ...~~

~~Pengaruh Stres Kerja Terhadap Motivasi Kerja dan Kinerja Karyawan PT. H.M. Sampoerna Tbk Surabaya. Tesis Dipublikasikan, adln.lib.unair.ac.id, Universitas Airlangga. Pramono, Galih. 2004. Analisis Pengaruh Ketidakamanan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja dengan Variabel Moderator Umur dan Lama Kerja (Studi Kasus Pada Karyawan Bagian Pemasaran PT.~~

~~Pengaruh Kompensasi, Motivasi, dan Kepuasan Kerja Terhadap ...~~

~~penelitian yang dilakukan oleh M. Ikhsan, dkk (2019), Pengaruh Motivasi Kerja, Kompetensi dan Kompensasi Terhadap Kinerja Agen melalui Kepuasan Kerja: Studi pada Prudential Life Assurance di Makassar, yang menunjukkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara motivasi kerja terhadap kinerja karyawan.~~

~~PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, KOMPENSASI, DAN MOTIVASI ...~~

~~Rona Hidayati, PENGARUH KOMPETENSI DASAR GURU, KREATIVITAS DAN MOTIVASI TERHADAP KEPUASAN KERJA GURU SEKOLAH DASAR NEGERI DI KECAMATAN~~

SUKOHARJO, Tesis, Surakarta: Program Pasca Sarjana Manajemen Pendidikan Universitas Muhammadiyah Surakarta, Juli 2006, 147 hal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui :

(1) Besarnya pengaruh kompetensi

~~PENGARUH KOMPETENSI DASAR GURU, KREATIFITAS, DAN MOTIVASI ...~~

~~Pengaruh Motivasi, dan Kompetensi terhadap Prestasi Kerja Karyawan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah di Sulawesi Selatan. Tesis, Program Pasca Sarjana Universitas Hasanuddin Makassar (Tidak Dipublikasikan). Malwati, 2008.~~

~~Pengaruh Motivasi Kerja, Kompetensi, Dan Kompensasi ...~~

~~H3: Kompetensi guru dan motivasi secara bersama - sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja guru. HASIL DAN PEMBAHASAN Tabel 1. Pengaruh Kompetensi dan Motivasi terhadap Kinerja Guru Di SMA Yadika 3 Karang Tengah Tahun 2012/2013 Variabel Nilai Koefisien standardized coefficient t hitung Signifikansi Konstanta Kompetensi Motivasi~~

~~PENGARUH KOMPETENSI DAN MOTIVASI TERHADAP KINERJA GURU SMA ...~~

~~Pengaruh Kompetensi Profesional dan Motivasi Kerja Guru Terhadap Hasil Belajar Siswa Pita Kuswanti, Wiedy Murtini, Anton Subarno Pendidikan Administrasi Perkantoran Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Sebelas Maret, Surakarta pipithc9@gmail.com~~

~~Pengaruh Kompetensi Profesional dan Motivasi Kerja Guru ...~~

~~PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN KERJA DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA KANTOR PELAYANAN PAJAK PRATAMA TAPAK TUAN. Problems in this research are: How does the influence of competence on the performance of employees of the Tread Tuan Tax Service Office, how does the influence of motivation on employee performance, how ...~~

~~PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN KERJA DAN KOMITMEN ...~~

~~PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI DINAS PENDIDIKAN PEMUDA DAN OLAH RAGA KABUPATEN TOJO UNA-UNA Sudirman1, Syamsul Bachri dan Bakri Hasanuddin2 sudirman@gmail.com 1Mahasiswa Program Studi Magister Manajemen Pascasarjana Universitas Tadulako~~

~~Hasil pengujian hipotesis membuktikan bahwa variabel pelatihan, kompetensi dan motivasi kerja masing-masing secara parsial mempunyai pengaruh positif signifikan terhadap kinerja karyawan. Koefisien R² = 0.727, yaitu menunjukkan temuan . bahwa variabel pelatihan, kompetensi dan motivasi kerja secara simultan mampu menjelaskan PENGARUH MOTIVASI DAN KOMPETENSI INDIVIDU TERHADAP KINERJA ...~~

~~Pengaruh Kompetensi dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Ayu Anjani Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi Universitas Swadaya Gunung Jati, Cirebon, Indonesia Abstract : This study aims to examine the effect of competence and work motivation on employee performance. The research method used in this study is a quantitative research ...~~

~~Pengaruh Motivasi Kerja, Kepuasan Kerja, Dan Komitmen Organisasional Terhadap Kinerja Pegawai (Studi Pada Pegawai Setda Kabupaten Pati). (Suwardi dan Joko Utomo, 2012). Hasil pengujian hipotesis menunjukkan . bahwa yang menyatakan bahwa motivasi, kepuasan, dan komitmen Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh pelatihan dan motivasi kerja Terhadap Peningkatan Produktivitas Pegawai Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Sulawesi Selatan. Populasi dalam penelitian ini seluruh pegawai pada badan~~

~~Pengaruh Motivasi Dan Kompetensi Kerja~~

~~Pengaruh Motivasi, Kompetensi, Dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh motivasi, kompetensi, dan lingkungan kerja berpengaruh terhadap kinerja PDAM Tirta Tamiang Kabupaten Aceh Tamiang. Penelitian ini termasuk pada penelitian kuantitatif sebab pendekatan yang digunakan untuk ...~~

PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN KERJA DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA KANTOR PELAYANAN PAJAK PRATAMA TAPAK TUAN.

Problems in this research are: How does the influence of competence on the performance of employees of the Tread Tuan Tax Service Office, how does the influence of motivation on employee performance, how ...

Pengaruh Motivasi Dan Kompetensi Kerja

Pengaruh Kompetensi dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Ayu Anjani Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi Universitas Swadaya Gunung Jati, Cirebon, Indonesia Abstract : This study aims to examine the effect of competence and work motivation on employee performance. The research method used in this study is a quantitative research ...

Pengaruh Kompetensi dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja ...

Pengaruh Motivasi, Kompetensi, Dan Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh motivasi, kompetensi, dan lingkungan kerja berpengaruh terhadap kinerja PDAM Tirta Tamiang Kabupaten Aceh Tamiang. Penelitian ini termasuk pada penelitian kuantitatif sebab pendekatan yang digunakan untuk ...

Pengaruh Motivasi, Kompetensi, Dan Lingkungan Kerja ...

4. Bagaimanakah pengaruh motivasi dan kompetensi terhadap prestasi kerja pegawai Bagian Umum Sekretariat Daerah Kabupaten Soppeng? Adapun tujuan dari penelitian adalah sebagai berikut: 1. Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh motivasi terhadap prestasi kerja pegawai Bagian Umum Sekretariat Daerah Kabupaten Soppeng. 2.

PENGARUH MOTIVASI, DISIPLIN DAN KOMPETENSI TERHADAP ...

Pengaruh Pelatihan, Motivasi Kerja dan Kompetensi....(A. Badawi, Tersia M, & Bambang M) 87 PENGARUH PELATIHAN, MOTIVASI KERJA DAN KOMPETENSI TERHADAP KINERJA PERSONEL DI MAKOSEK HANUDNAS I. Ahmad Badawi Saluy Program Pascasarjana Magister Manajemen Universitas Mercu Buana badawi_saluy@yahoo.co.id Tersia Musanti

PENGARUH PELATIHAN, MOTIVASI KERJA DAN KOMPETENSI TERHADAP ...

Hasil pengujian hipotesis membuktikan bahwa variabel pelatihan, kompetensi dan motivasi kerja masing-masing secara parsial mempunyai pengaruh positif signifikan terhadap kinerja karyawan. Koefisien R² = 0.727, yaitu menunjukkan temuan . bahwa variabel pelatihan, kompetensi dan motivasi kerja secara simultan mampu menjelaskan

PENGARUH PELATIHAN, KOMPETENSI, DAN MOTIVASI KERJA ...

pengaruh motivasi dan kompetensi individu terhadap kinerja serta implikasinya terhadap produktivitas kerja karyawan pada bagian production process control (ppc) pt. VICTORY GARMINTEX BANDUNG. JURNAL ILMIAH BISNIS, PASAR MODAL DAN UMKM , 2 (1), 97-110.

PENGARUH MOTIVASI DAN KOMPETENSI INDIVIDU TERHADAP KINERJA ...

(2016) yang berjudul Pengaruh Kompetensi, Motivasi, dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Studi pada PT Hasjrat Abadi Tandean Manado, Kompetensi berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan. Kompetensi sangat diperlukan dalam setiap proses sumber daya manusia. Semakin banyak kompetensi dipertimbangkan, maka

PENGARUH BUDAYA ORGANISASI DAN KOMPETENSI TERHADAP KINERJA ...

Pengaruh Motivasi Kerja, Kepuasan Kerja, Dan Komitmen Organisasional Terhadap Kinerja Pegawai (Studi Pada Pegawai Setda Kabupaten Pati). (Suwardi dan Joko Utomo, 2012). Hasil pengujian hipotesis menunjukkan . bahwa yang menyatakan bahwa motivasi, kepuasan, dan komitmen

PENGARUH MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA ...

ABSTRAK Susilowati, Nurma. 2018. Analisis Pengaruh Kompetensi, Kompensasi dan Beban kerja terhadap kinerja karyawan BSM KCP Kartasura dengan motivasi kerja

ANALISIS PENGARUH KOMPETENSI, KOMPENSASI, DAN BEBAN KERJA ...

Dimensi kompetensi kepribadian terdiri dari indikator (15) Berjiwa pendidik dan bertindak norma, agama, hukum, sosial dan kebudayaan nasional Indonesia., (16) Tampil sebagai pribadi yang jujur, berakhlak mulia dan menjadi teladan bagi peserta didik dan masyarakat, (17) Tampil sebagai pribadi yang mantap, dewasa, sytabil dan berwibawa, (18) Menunjukkan etos kerja, tanggung jawab, rasa bangga ...

Motivasi Kerja dan Kinerja Guru – KARYAKU

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh pelatihan dan motivasi kerja Terhadap Peningkatan Produktivitas Pegawai Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Sulawesi Selatan. Populasi dalam penelitian ini seluruh pegawai pada badan

(PDF) Pengaruh Pelatihan dan Motivasi Kerja Terhadap ...

Temuan ini sejalan dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Subari dan Riady (2015:142) yang telah melakukan penelitian untuk melihat pengaruh pelatihan, kompetensi, dan motivasi kerja terhadap kinerja karyawan di PDAM Jawa Timur, menyatakan bahwa terdapat

hubungan yang kuat dan positif antara pelatihan terhadap kinerja karyawan, baik bersifat parsial maupun bersama-sama.

PENGARUH PELATIHAN, KOMPETENSI, DAN MOTIVASI KERJA ...

Pengaruh Stres Kerja Terhadap Motivasi Kerja dan Kinerja Karyawan PT. H.M. Sampoerna Tbk Surabaya. Tesis Dipublikasikan, adln.lib.unair.ac.id, Universitas Airlangga. Pramono. Galih. 2004. Analisis Pengaruh Ketidakamanan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja dengan Variabel Moderator Umur dan Lama Kerja (Studi Kasus Pada Karyawan Bagian Pemasaran PT.

Pengaruh Kompensasi, Motivasi, dan Kepuasan Kerja Terhadap ...

penelitian yang dilakukan oleh M. Ikhsan, dkk (2019), Pengaruh Motivasi Kerja, Kompetensi dan Kompensasi Terhadap Kinerja Agen melalui Kepuasan Kerja: Studi pada Prudential Life Assurance di Makassar, yang menunjukkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara motivasi kerja terhadap kinerja karyawan.

PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, KOMPENSASI, DAN MOTIVASI ...

Rona Hidayati, PENGARUH KOMPETENSI DASAR GURU, KREATIVITAS DAN MOTIVASI TERHADAP KEPUASAN KERJA GURU SEKOLAH DASAR NEGERI DI KECAMATAN SUKOHARJO, Tesis, Surakarta: Program Pasca Sarjana Manajemen Pendidikan Universitas Muhammadiyah Surakarta, Juli 2006, 147 hal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Besarnya pengaruh kompetensi

PENGARUH KOMPETENSI DASAR GURU, KREATIFITAS, DAN MOTIVASI ...

Pengaruh Motivasi, dan Kompetensi terhadap Prestasi Kerja Karyawan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah di Sulawesi Selatan. Tesis, Program Pasca Sarjana Universitas Hasanuddin Makassar (Tidak Dipublikasikan). Malwati, 2008.

Pengaruh Motivasi Kerja, Kompetensi, Dan Kompensasi ...

H3: Kompetensi guru dan motivasi secara bersama – sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja guru. HASIL DAN PEMBAHASAN Tabel 1. Pengaruh Kompetensi dan Motivasi terhadap Kinerja Guru Di SMA Yadika 3 Karang Tengah Tahun 2012/2013 Variabel Nilai Koefisien standardized coefficient t hitung Signifikansi Konstanta Kompetensi Motivasi

PENGARUH KOMPETENSI DAN MOTIVASI TERHADAP KINERJA GURU SMA ...

Pengaruh Kompetensi Profesional dan Motivasi Kerja Guru Terhadap Hasil Belajar Siswa Pita Kuswanti, Wiedy Murtini, Anton Subarno Pendidikan Administrasi Perkantoran Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Sebelas Maret, Surakarta pipithc9@gmail.com

Pengaruh Kompetensi Profesional dan Motivasi Kerja Guru ...

PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN KERJA DAN KOMITMEN ORGANISASI TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA KANTOR PELAYANAN PAJAK PRATAMA TAPAK TUAN. Problems in this research are: How does the influence of competence on the performance of employees of the Tread Tuan Tax Service Office, how does the influence of motivation on employee performance, how ...

PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN KERJA DAN KOMITMEN ...

PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI DINAS PENDIDIKAN PEMUDA DAN OLAH RAGA KABUPATEN TOJO UNA-UNA Sudirman1, Syamsul Bachri dan Bakri Hasanuddin2 sudirman@gmail.com 1Mahasiswa Program Studi Magister Manajemen Pascasarjana Universitas Tadulako

Dimensi kompetensi kepribadian terdiri dari indikator (15) Berjiwa pendidik dan bertindak norma, agama, hukum, sosial dan kebudayaan nasional Indonesia., (16) Tampil sebagai pribadi yang jujur, berakhlak mulia dan menjadi teladan bagi peserta didik dan masyarakat, (17) Tampil sebagai pribadi yang mantap, dewasa, sytabil dan berwibawa, (18) Menunjukkan etos kerja, tanggung jawab, rasa bangga ...

PENGARUH KOMPETENSI DASAR GURU, KREATIFITAS, DAN MOTIVASI ...

Pengaruh Kompetensi Profesional dan Motivasi Kerja Guru Terhadap Hasil Belajar Siswa Pita Kuswanti, Wiedy Murtini, Anton Subarno Pendidikan Administrasi Perkantoran Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Sebelas Maret, Surakarta pipithc9@gmail.com PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI DINAS PENDIDIKAN PEMUDA DAN OLAH RAGA KABUPATEN TOJO UNA-UNA Sudirman1, Syamsul Bachri dan Bakri Hasanuddin2 sudirman@gmail.com 1Mahasiswa Program Studi Magister Manajemen Pascasarjana Universitas Tadulako

Temuan ini sejalan dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Subari dan Riady (2015:142) yang telah melakukan penelitian untuk melihat pengaruh pelatihan, kompetensi, dan motivasi kerja terhadap kinerja karyawan di PDAM Jawa Timur, menyatakan bahwa terdapat hubungan yang kuat dan positif antara pelatihan terhadap

kinerja karyawan, baik bersifat parsial maupun bersama-sama.

pengaruh motivasi dan kompetensi individu terhadap kinerja serta implikasinya terhadap produktivitas kerja karyawan pada bagian production process control (ppc) pt. VICTORY GARMINTEX BANDUNG. JURNAL ILMIAH BISNIS, PASAR MODAL DAN UMKM , 2 (1), 97-110. PENGARUH MOTIVASI KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA ...

H3: Kompetensi guru dan motivasi secara bersama – sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja guru. HASIL DAN PEMBAHASAN Tabel 1. Pengaruh Kompetensi dan Motivasi terhadap Kinerja Guru Di SMA Yadika 3 Karang Tengah Tahun 2012/2013 Variabel Nilai Koefisien standardized coefficient t hitung Signifikansi Konstanta Kompetensi Motivasi 4. Bagaimanakah pengaruh motivasi dan kompetensi terhadap prestasi kerja pegawai Bagian Umum Sekretariat Daerah Kabupaten Soppeng? Adapun tujuan dari penelitian adalah sebagai berikut: 1. Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh motivasi terhadap prestasi kerja pegawai Bagian Umum Sekretariat Daerah Kabupaten Soppeng. 2.

PENGARUH KOMPETENSI, MOTIVASI, DISIPLIN KERJA DAN KOMITMEN ...

Pengaruh Kompensasi, Motivasi, dan Kepuasan Kerja Terhadap ... PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, KOMPENSASI, DAN MOTIVASI ...

Pengaruh Kompetensi dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja ... penelitian yang dilakukan oleh M. Ikhsan, dkk (2019), Pengaruh Motivasi Kerja, Kompetensi dan Kompensasi Terhadap Kinerja Agen melalui Kepuasan Kerja: Studi pada Prudential Life Assurance di Makassar, yang menunjukkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara motivasi kerja terhadap kinerja karyawan.

(PDF) Pengaruh Pelatihan dan Motivasi Kerja Terhadap ...

PENGARUH PELATIHAN, MOTIVASI KERJA DAN KOMPETENSI TERHADAP ...

Pengaruh Pelatihan, Motivasi Kerja dan Kompetensi....(A. Badawi, Tersia M, & Bambang M) 87 PENGARUH PELATIHAN, MOTIVASI KERJA DAN KOMPETENSI TERHADAP KINERJA PERSONEL DI MAKOSEK HANUDNAS I. Ahmad Badawi Saluy Program Pascasarjana Magister Manajemen Universitas Mercu Buana badawi_saluy@yahoo.co.id Tersia Musanti Pengaruh Motivasi, Kompetensi, Dan Lingkungan Kerja ... Motivasi Kerja dan Kinerja Guru – KARYAKU

Pengaruh Motivasi, dan Kompetensi terhadap Prestasi Kerja Karyawan pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah di Sulawesi Selatan. Tesis, Program Pasca Sarjana Universitas Hasanuddin Makassar (Tidak Dipublikasikan). Malwati, 2008. Pengaruh Motivasi Kerja, Kompetensi, Dan Kompensasi ...

(2016) yang berjudul Pengaruh Kompetensi, Motivasi, dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Studi pada PT Hasjrat Abadi Tandean Manado, Kompetensi berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan. Kompetensi sangat diperlukan dalam setiap proses sumber daya manusia. Semakin banyak kompetensi dipertimbangkan, maka Pengaruh Stres Kerja Terhadap Motivasi Kerja dan Kinerja Karyawan PT. H.M. Sampoerna Tbk Surabaya. Tesis Dipublikasikan, adln.lib.unair.ac.id, Universitas Airlangga. Pramono, Galih. 2004. Analisis Pengaruh Ketidakamanan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja dengan Variabel Moderator Umur dan Lama Kerja (Studi Kasus Pada Karyawan Bagian Pemasaran PT.

Rona Hidayati, PENGARUH KOMPETENSI DASAR GURU, KREATIVITAS DAN MOTIVASI TERHADAP KEPUASAN KERJA GURU SEKOLAH DASAR NEGERI DI KECAMATAN SUKOHARJO, Tesis, Surakarta: Program Pasca Sarjana Manajemen Pendidikan Universitas Muhammadiyah Surakarta, Juli 2006, 147 hal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Besarnya pengaruh kompetensi PENGARUH KOMPETENSI DAN MOTIVASI TERHADAP KINERJA GURU SMA ...